

Curso internacional

Reflexología para La Salud Femenina

Imparte **HAGAR BASIS** de
Londres

SEGOVIA

22-23 NOVIEMBRE 2025

flo.cohen@europe.com



¿Quién es HAGAR BASIS?

Hagar tiene más de 30 años de experiencia práctica, como educadora y practicante de la reflexología. Es uno de los nombres más conocidos en el mundo de la reflexología anglo-sajona. Su interés particular está en el tratamiento de los desequilibrios hormonales que surgen a lo largo de los diferentes ciclos de vida de la mujer. Hablamos de afecciones ginecológicas, de la función tiroidea, de la hipófisis, de trastornos como la infertilidad, la endometriosis, el síndrome de los ovarios poliquísticos, o los síntomas típicos de la menopausia.

Su experiencia clínica es difícil de superar. Es la fundadora y directora de la Academia de Reflexología en Londres. Además de haber creado sus propias técnicas, es especialista en las técnicas Ingham y las técnicas de Anthony Porter. Ha impartido el programa de formación de posgrado ART (Advanced Reflexology Techniques de Anthony Porter) a reflexólogos desde 1989 y fue Directora del Curso del IIR (Reino Unido) durante más de 16 años.

En reconocimiento a sus contribuciones a la enseñanza de la Reflexología, Hagar a recibido diversos premios y honores en diferentes países.



Todo su conocimiento se concentra ahora en este curso bien suyo de técnicas avanzadas de Reflexología para la Salud Femenina, una mezcla de las mejores técnicas para el sistema hormonal. El propósito de este curso único es mostrar cómo la reflexología puede regular los procesos transformadores en todas las etapas de la vida de una mujer (y del hombre) hacia un mejor equilibrio hormonal. Todas las etapas incluyen experiencias físicas y psicológicas internas, de intensidades diversas que no se siempre se comprenden.

Aunque el enfoque es la salud de la mujer, debe tenerse en cuenta y se explicará, que la metodología de las técnicas prácticas es, por supuesto, tan relevante para los hombres como lo es para las mujeres.

Se entrega un Certificado de Asistencia al concluir el curso.

Reflexología para la Salud Femenina

Una perspectiva holística presentada por Hagar Basis

Éste es un TALLER PARA REFLEXÓLOGOS Y REFLEXÓLOGAS o personas con buenas nociones de reflexología.

El curso dura 2 días y es muy práctico. Casi todo el tiempo está dedicado al aprendizaje puramente técnico. Todas las herramientas aprendidas se podrán incorporar directamente en las consultas de cada uno.

Durante el curso, las técnicas tendrán como enfoque el poder apoyar a las mujeres en sus cambios hormonales complejos, mal comprendidos, mal acompañados, reprimidos, juzgados, y que sin embargo pueden ser muy difíciles. Cada etapa y sub-etapa hormonal de la mujer es una transformación: menstruación, fertilidad, embarazo, parto, posparto, premenopausia, menopausia, y desarrollo de la sexualidad femenina. Se verán las afecciones, síntomas, dificultades, y tratamientos más habituales desde este enfoque. Enseñar a los profesionales cómo aplicar las técnicas que ayudarán a sus clientes a sentir y equilibrar su sistema hormonal y su cuerpo en general desde las capacidades naturales del cuerpo, recuperando así una vitalidad imprescindible, es la especialidad de Hagar Basis. Hagar aplicará sus técnicas sobre muchos de los participantes para que éstos sientan los cambios poderosos en sus cuerpos.



Los casi 35 años de experiencia clínica y docente de Hagar le han permitido adaptar, refinar y desarrollar las técnicas para mejorar su efectividad terapéutica. Las técnicas que se muestran algunas se basan en los principios y la metodología de las Técnicas Avanzadas de Reflexología (ART) originadas por Tony Porter. Otras o proceden de la corriente Ingham o son creación pura de Hagar Basis. Al finalizar los 2 días completos, todos los participantes recibirán un certificado de asistencia al curso.



“TENER UN CUERPO QUE ES COMO UN INSTRUMENTO MUSICAL, LO SUFICIENTEMENTE ABIERTO COMO PARA PODER RESONAR, LITERALMENTE RESUENA CON LO QUE VIENE TANTO DESDE ADENTRO COMO DESDE AFUERA, PARA QUE UNO PUEDA RENDIRSE A PODERES MAYORES QUE UNO MISMO”.

LEÑADOR

DÍAS:

22-23

noviembre 2025

HORARIOS:

De 10 a 18 h

los 2 días

PRECIO:

325€

Si tienes preguntas ponte en contacto con **Florence Cohen**. También puedes consultar la página web de la escuela de Hagar en Londres, así comprenderás mejor quién es: www.reflexologyacademylondon.com

LUGAR: Segovia. Centro Corpus, calle Juan Bravo 2, Segovia 40001. RESERVA DE PLAZA:

Para reservar la plaza es necesario abonar **una señal de 150€**. El resto se paga el primer día de curso. Primero ponte en contacto con Florence Cohen para asegurarte de que quedan plazas.

Imparte Hagar Basis – el curso se da en dos idiomas, inglés y español con traducción simultánea.

CONTACTO:

Florence Cohen

+34 605 648 866

flo.cohen@europe.com

www.florencecohen.com

Síguenos en RS. Hagar está muy activa en la redes. Florence Cohen no mucho.

